

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

n° 2023 - 24

Le bus parental de la Ville Phare à l'Houëzel et Belle-Plaine,
le 6 mars

1er mars 2023

Dans le cadre de l'exercice de ses missions de soutien à la parentalité, la Ville du Gosier en partenariat avec l'Union Départementale des Associations Familiales et la SCIC EPAULES, propose une action inédite et innovante sur le territoire : **le Bus Parental de la ville phare.**

Afin d'agir en proximité et de répondre aux différentes problématiques rencontrées au sein des écoles par les familles, les acteurs oeuvrant dans le réseau parental ont fait le choix d'aller à la rencontre des familles directement sur les sites des établissements scolaires pour informer et sensibiliser parents et enfants sur les risques et les conséquences des conduites addictives et attitudes inadéquates.

Des professionnels du réseau parental seront présents dans le bus qui sera stationné pour son premier rendez-vous :

lundi 6 mars 2023,

- **de 8h30 à 10h30 devant l'école Maryse Pierre-Justin de L'Houëzel**
- **et de 10h40 à 12h30 devant l'école Eugène Alexis de Belle-Plaine**

Les parents pourront librement échanger sur le thème de *la parentalité autrement*, avec une psychologue et la présidente de l'association SCIC EPAULES en toute intimité.

Le dispositif sera reconduit au cours des mois à venir, dans le but de toucher toutes les écoles du territoire communal et ainsi toutes les familles sur 4 thèmes suivants :

1. La parentalité autrement
2. La prévention des risques numériques
3. La prévention de la délinquance
4. La santé